

埼玉自動車大学校版

〒362-0806
北足立郡伊奈町
小室1123番地
048(723)5522

アメリカ文化・語学・

技術留学研修

留学研修をアメリカユタ州にある州立ユタバレー大
学において、7月9日から
24日の日程で行い、1級・
2級自動車整備科2年生50
名が参加した。

参加学生は5月からホス
トファミリーに宛てて英文
の自己紹介シートを作成し
て送り、現地での生活を想
定し準備を進めた。

大学での授業は、プラス
チック溶接やバンパーの修
理、塗装、板金、エンジン
性能に関する事で、全てに
通訳が付き言葉の問題や専
門的分野についても授業内
容が分からないということ
なく受講できるようになっ
ている。初めて学ぶ内容や
本校で既に学んでいること
もあるが、日本との違いや
アメリカの技術への取り組
みを含めて学ぶことができ、
授業の合間にはアメリカ文
化を直接学べた。

ホームステイでの生活は
1家庭に2人から3人で、
日本語が通じない環境の中
で家族の一員となり衣食住
を共にして語学を身に付け
た。日没が夜9時前後のた
め、平日の帰宅後に外出す
る家庭が多く、プールやス
ポーツ、映画鑑賞、芝刈り
や片付けなどの他に自家用
車の洗車やオイル交換など、
本校の学生ならではの手伝
いをした学生もあり、家族
と打ち解けていった。1週



間を過ぎる頃になると聞き
取る力もつき、コミュニケーションも深まり、ホスト
との別れの場面では涙を流
す者も多かった。
大学での授業とホームス
テイ生活を終え、南ユタへ
の旅行へ。初日はアーチー
ズ国立公園へ行き、5つの
アーチを見学し、自然の雄
大さに言葉が失うほど感動
した。翌日はコロラド川で
のラフティングを体験。流
れの緩やかなところでは川
に入り、大自然の中での泳
ぎを楽しんだ。

留学としては短期であつ
たが、参加した全ての学生
が満足しており、知識や技
術だけでなく、人間として
も大きく成長して帰国した。



最後に谷口選手から一般
道での安全運転のお話をい
ただき、楽しい走行会を終
了した。

SIAT MOTOR SPORT FESTIVAL 2019



本校学生の走行
会を8月30日、筑
波サーキットコー
ス1000にて、
レーシングドライ
バー谷口信輝選手
を講師に迎え、開
催した。
学生達は谷口選
手の走行を本と
して、各自の車に
てドリフト走行を
楽しんでいった。また、グリ
フ走行では谷口選手に数

周先導してもらいブレーキ
ングポイントや走行ライ
ンの参考とした。

通常の走行会では、この
ようなプロのレーシングド
ライバーに教わりながら走
行するという機会が無い

カブカップレース出場

総合車体整備科とモータ
ースポーツ科合同で、8月
10日に富士スピードウェイ
にて行われたカブカップ日
本GPに参戦した。

このレースは、ホンダス
パーク50ccのバイクで、
全長4536mに及ぶ富士
スピードウェイの本コース
を走行する3時間耐久レ
スとなっている。
当日は、学生9名がライ
ダーとして走行し、他の学



生はメンテナンスやタイ
ム計測を行うなど全員で力
を合わせて3時間を戦い抜き、
転倒やトラブルもなく15位

整友会行事

日産ヘリテージコレクション見学

整友会恒例行事であ
る日産ヘリテージコレ
クションの見学を8月
6日に実施、学生30名
と高校生3名が参加し
た。

神奈川県座間市にあ
る日産自動車(株)座間事
業所内にあり、193
0年代の生産車から歴
代のレースカー・ラリ
ーカーまで、総数約4
00台を所蔵し常時約30
0台を展示している。

到着後、2グループに分
かれた代表的な車両の説明を
受け、その後自由見学で、
各自興味のある車両を細部



まで観察、撮影をした。学
生の中には、専門誌でしか
見たことの無い貴重な車両
を見学出来、興奮している
者もいて、充実した見学と
なった。

テニスサークル 第37回夏季総合テニス大会出場

「第37回東京
都専門学校夏季
総合テニス大
会」が8月20日
より千葉県白子
町で4日間に渡
り行われた。今
回の成績で11月
に石川県龍都町
で行われる全国
大会の出場が決
定する。



大会は団体戦、
個人戦(シングルス、ダブ
ルスの3種目)で実施。団
体戦は8校中6位。個人戦
は、シングルスで加藤直樹
(二級自動車整備科2年)

この結果で2年ぶり5回
目の全国大会出場の切符を
手に入れた。今後は11月の
大会で一つでもよい成績が
残せるように練習に励みた
い。

86/BRZレース 第6戦参戦



で無事完走した。

国際的なレースでも使用
される本コースという、普
段ではなかなか走行できな
いコースをスーパーカブで
走るという貴重な経験に、
参加した学生達は皆喜んで
いた。

モータースポーツ科が8
月17日から18日にかけて北海
道の十勝スピードウェイに
て開催された86/BRZレ
ース第6戦に参戦した。
8月14日に本校を出発し
北海道へ。サーキットで学
生達はメカニックとしてレ
ース車両のメンテナンス、
セッティング等の作業を
行い、日頃の技術を発揮し
た。

決勝は最終的に呉選手
が9位、松本選手が15位と
いう結果に終わった。年に
一度の北海道での大会に
学生たちも生き生きと楽し
く、真剣に作業に専念して
いた。